

Fußball- Nachwuchsförderung in Hennef: „Wir fangen jetzt an“



Wollen aus der Talentförderung eine runde Sache machen (v.l.): Essi Zamani, Helmuth Rübmann, Hans-Georg Jülichmanns und Michael Kraft

(ah) Die Weichen sind gestellt für die Förderung talentierte junger Kicker: Der Bau der Fußballhalle (wir berichteten) verlaufe im Zeitplan, erklärt Investor Helmuth Rübmann. Auch der organisatorische Rahmen steht für das ambitionierte Projekt, dass die Lücke zwischen DFB-Jugendförderung und den Vereinen schließen soll. Geplant seien zunächst je zwei E- und D-Jugendmannschaften sowie eine C-Mannschaft, so Rübmann. Noch im Sommer dieses Jahres wollen Trainer Essi Zamani (DFA-Fußballschule) und Michael Kraft (1. FC Köln, Bundesliga) mit dem Training beginnen. Kinder und Jugendliche der Jahrgänge 1988 bis 1993, die mit von der Partie sein wollen, haben eine Chance bei der ersten großen Sichtung auf dem Sportplatz in Allner: Am 10.,

12. und 17. Juni geht's los mit Dribbelparcours, Stopp-Techniken und vielen weiteren Übungen. Ausgewählt werden rund 15 Spieler je Jahrgang, die ein zusätzliches Training erhalten und zudem an Spielen teilnehmen sollen. Über Kooperationsverträge bleiben die potenziellen Anwärter Mitglied in den Vereinen, zusätzliche höhere Kosten fielen aber nicht an, versichert Rübmann. Während der SV Allner-Bödingen als Partner bereits eingeschlagen sieht Hans-Georg Jülichmanns von den TuRanern noch Abstimmungsbedarf innerhalb des größten Hennefer Fußballvereins. „Wir sind jederzeit für alle offen“, betont Rübmann. Anmeldungen für die Sichtungen werden am 10., 12. u. 17. Juni unter Tel. 02242/92 00 40 bis 9. Juni entgegen genommen.